

ABSTRAK

Khanifatun Nakiyah, NIM. 3403180239. “Pengaruh Transparansi, Akuntabilitas Dan Peran Perangkat Desa Terhadap Pengelolaan Keuangan Desa Pada Desa-Desa Di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap”. Dibawah bimbingan Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA. (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si.. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Transparansi, Akuntabilitas Dan Peran Perangkat Desa Terhadap Pengelolaan Keuangan Desa Pada Desa-Desa Di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap.

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi (1) Bagaimana pengaruh transparansi terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap? (2) Bagaimana pengaruh akuntabilitas terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap? (3) Bagaimana pengaruh peran perangkat desa terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap? (4) Bagaimana pengaruh transparansi, akuntabilitas dan peran perangkat desa terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analisis. Untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Linier berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis menggunakan Uji t dan uji F.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: (1) Transparansi berpengaruh positif terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap. Artinya bahwa semakin baik transparansi maka pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap semakin baik. (2) Akuntabilitas berpengaruh positif terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap. Artinya bahwa semakin baik akuntabilitas maka pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap semakin baik. (3) Peran perangkat desa berpengaruh positif terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap. Artinya bahwa semakin baik peran perangkat desa maka pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap semakin baik. (4) Transparansi, akuntabilitas dan peran perangkat desa berpengaruh positif terhadap pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap. Artinya bahwa semakin baik transparansi, akuntabilitas dan peran perangkat desa maka pengelolaan keuangan desa pada Desa-Desa di Kecamatan Cipari Kabupaten Cilacap semakin baik.

Kata Kunci: Transparansi, Akuntabilitas, Peran Perangkat Desa, Pengelolaan Keuangan Desa